

Selbstverständnis Unsere Vision

Bildungszentrum für Pflege und Interprofessionalität

Unser Auftrag

Berufsbildung im Bereich Pflege und Gesundheit

Als Höhere Fachschule sind wir ein kundenzentriertes Bildungsunternehmen für das Gesundheitswesen. Ausgehend von kantonalen Leistungsverträgen tragen wir mit attraktiven Aus- und Weiterbildungen zu genügend, gut qualifizierten und motivierten Fachkräften in interprofessionellen Berufsfeldern bei.

Wir bieten qualitativ hochstehende Aus- und Weiterbildungen im Bereich Pflege und Gesundheit an, dabei orientieren wir uns an aktuellen Entwicklungen im Praxisfeld Pflege und Gesundheit sowie im Bereich Berufsbildung. Zu diesem Zweck arbeiten wir eng mit Praxis- und Bildungsinstitutionen zusammen und sind ihnen ein verlässlicher Partner.

Wir fördern Interprofessionalität in der Aus- und Weiterbildung, indem wir die Kommunikation und Zusammenarbeit verschiedener Gesundheitsprofessionen stärken und damit das Anliegen der integrierten Gesundheitsversorgung unterstützen.

Unsere Leitwerte

Innovativ

Wir setzen neue und kreative Ansätze in der Aus- und Weiterbildung im Bereich Pflege und Gesundheit ein. Wir verbinden zukunftsgerichtete Technologien mit zeitgemässen und wirksamen Lernmethoden. Wir bieten flexible Lernformate an und orientieren uns dabei am Bedarf der Studierenden und der Praxis.

Praxisorientiert

Wir richten unsere Bildungsangebote auf relevante Branchenentwicklungen aus und stimmen sie auf die Anforderungen der Gesundheitsinstitutionen ab. Wir verstehen es, Impulse aus der Praxis und der Pflegewissenschaft dynamisch umzusetzen, und werden als Kompetenzzentrum für praxisorientierte Aus- und Weiterbildung im interprofessionellen Kontext wahrgenommen.

Anerkannt

Studierende, Praxis und Behörden wertschätzen unsere Leistungen als Bildungsanbieterin. Wir bauen auf die Kompetenz und die kontinuierliche Weiterentwicklung unserer Mitarbeitenden. Das Engagement aller Mitarbeitenden am BZ Pflege und der Studierenden ist die Kraft, die unser Unternehmen weiterbringt.

Unsere Kultur

Verantwortung gemeinsam tragen

Wir nutzen die vielfältigen Stärken, Kompetenzen und Potenziale aller Mitarbeitenden. Handlungsspielräume nehmen wir wahr und sorgen dafür, dass Aufgaben, Kompetenzen und Verantwortung übereinstimmen. Führungspersonen schaffen dafür notwendige Rahmenbedingungen.

Offen sein

Wir nehmen Impulse von aussen und innen auf – wir lernen über, mit- und voneinander.

Glaubwürdig sein

Wir kommunizieren klar, gezielt, adressatengerecht und verlässlich. Wir geben aktiv Feedback und leben eine positive Fehlerkultur.

Mutig Veränderungen leben

Wir treffen mit Mut verbindliche Entscheidungen. Im Sinne einer lernenden Organisation unterstützen und fördern wir die Weiterentwicklung der Organisation und der Mitarbeitenden.

Unser Qualitätsanspruch

Anerkannte Fachexpertise

Unsere Anerkennung beruht auf motivierten und engagierten Mitarbeitenden mit hoher Fach- und Bildungsexpertise. Wir stärken die inter- und intraprofessionelle Zusammenarbeit innerhalb unseres Bildungszentrums und nutzen verschiedene Perspektiven bewusst zur Qualitätssteigerung und Kompetenzerweiterung.

Individuelle Verantwortung

Wir setzen uns kontinuierlich und ausgerichtet auf die betrieblichen Ziele mit der Qualität der eigenen Arbeit kritisch auseinander und entwickeln sie laufend weiter.

Systematische Weiterentwicklung

Wir evaluieren unsere Bildungsangebote und unsere internen Dienstleistungen gezielt und systematisch. Wir unterstützen damit die permanente Weiterentwicklung auf individueller und institutioneller Ebene.

Unsere Vision: Bildungszentrum für Pflege und Interprofessionalität